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Betreff 

Zusammenfassung der Projektes NewMobs und weitere Vorgehensweise 

 
Mitteilung: 
 
Im Rahmen des Modellprojektes „NewMobs – Mobilitätsinnovationen im ländlichen Raum“ fand in 
Cadolzburg am 17. und 18.07.2021 das Wochenende der Mobilität statt. 
Bürger:Innen konnten während dieses Zeitraums einen autonom-fahrenden E-Bus testen, fast 400 
Personen nahmen dieses Angebot wahr. Vor allem der Stand der eingesetzten Technik und die 
Einsatzmöglichkeiten des automatisierten Busses, insbesondere in Cadolzburg, interessierten die 
anwesenden Personen.  
 
Um das eventbetonte Test-Wochenende in einen mehrmonatigen Testbetrieb fortführen zu 
können, ist der Markt Cadolzburg auf Partner angewiesen. Vor diesem Hintergrund wurde Kontakt 
zum Landratsamt Fürth aufgenommen, das wiederum in Kontakt mit der DB Regio als Betreiber 
sowie der Regierung von Mittelfranken als Fördergeber getreten ist. Durch das Landratsamt wird 
die Idee einer innerörtlichen automatisierten ÖPNV-Linie grundsätzlich unterstützt.  
Neben institutionellen Partnern ist der Markt Cadolzburg ebenfalls an einer validen Rückmeldung 
aus der Bürgerschaft interessiert. Daher wird der Markt Cadolzburg im Herbst eine 
Informationsveranstaltung abhalten. Geplant ist, dass durch Herrn 1. Bürgermeister Obst ein 
Überblick über alle Anstrengungen im Bereich Mobilität gegeben wird. Die Beraterfirma Nuts One, 
die den Testbetrieb ermöglicht hat, wird im Detail über die Nutzungsmöglichkeiten des 
automatisierten Shuttles informieren. Die Veranstaltung soll aufgezeichnet und auf der Homepage 
des Marktes Cadolzburg eingestellt werden, sodass sich alle Bürger:Innen niederschwellig 
informieren können.  
 
Begleitend zur Veranstaltung wird durch die Verwaltung ein Fragebogen zu den Themen 
Mobilitätswandel im Allgemeinen und Einsatzmöglichkeiten des autonomen Busses im Speziellen 
erarbeitet. Dieser wird über das Mitteilungsblatt als Print-Version verteilt, kann aber auch auf der 
Homepage digital bearbeitet werden.  
 
Bis zum Jahresende sollen die Fragebögen ausgewertet sein, die Politik wird Anfang nächsten 
Jahres über die Ergebnisse informiert.  
 
 


